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Giulia Ferro, avvocato mazarese è candidata per il rinnovo del Parlamento Europeo
nella lista guidata da sindaco di Taormina Cateno De Luca. Come è nata la sua can-
didatura? “La candidatura è nata da un insistito e persuadente invito di Cateno De
Luca, che, con il suo concreto programma mi ha coinvolto e fatto decidere di aderire”.
Perché nella lista di Cateno De Luca? “Perché nella sua lista ho evidenziato innan-
zitutto un movimento (il primo a livello regionale) che con idee e propositi chiarissimi
può favorire una svolta storica, facendo sentire energicamente una voce propositiva
e costruttiva nelle Istituzioni Europee. Ed io sono animata dalla voglia di contribuire
a portare istanze a favore della nostra terra”. [ ... ]                       ...continua in quarta

Giulia Ferro (Libertà): “Con Cateno De Luca
per portare le esigenze della Sicilia in Europa”

“Credo che per la stagione
2024, la fruizione dello Sta-
gnone sia garantita”. Parole

e musica di Roberto Fiorentino, diret-
tore della Riserva, che ha fatto il
punto della situazione sulla telenovela
riguardante la manutenzione e il ripri-
stino dei pontili della Laguna. “Spero
che per metà giugno la fruizione di
tutti i pontili sia possibile. Se qual-
cuno non lo sarà, pazienza, gli altri però saranno sicuramente
pronti”. Insomma, potrebbe essere la volta buona affinché i
pontili della Riserva dello Stagnone abbiano finalmente nuova
vita: “Durante la stagione invernale – prosegue Fiorentino –

non è possibile lavorare in quei posti.
Adesso i lavori sono cominciati e mi
pare siano già a buon punto. Alcuni dei
pontili sono già ultimati, bisogna prov-
vedere alla manutenzione degli altri”.
Lo stesso responsabile della Riserva,
però, lancia anche un monito: “Du-
rante il sopralluogo della scorsa setti-
mana ho notato che una barca aveva
legato la propria cima a uno dei pon-

tili. Questa è una cosa che non va bene, è vietato e sarò molto
severo. I pontili, con l’effetto ondulatorio delle barche, ven-
gono sradicati da dove sono collocati. [ ... ] 

...continua in seconda

Riserva dello Stagnone: “Si spera che i
pontili siano fruibili nella metà giugno”

MARSALA

...a pag. 3

IL DIRETTORE FIORENTINO: “CREDO CHE PER LA STAGIONE 2024 POTRÀ ESSERE GARANTITA”
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SPIEGA COME È NATA LA SUA CANDIDATURA A SOSTEGNO DEL SINDACO DI TAORMINAPOLITICA

L’a v v o c a t o
G i o v a n n i
Lentini, av-

vocato 69 anni spo-
sato con due figlie,
è candidato a sin-
daco per il rinnovo
della carica nella
città di Castelve-
trano.Com’è nata questa sua candida-
tura?“Negli anni ottanta avevo ricoperto
incarichi amministrativi nella mia città e
alla provincia regionale. Poi mi ero allon-
tanato dall’impegno in prima persona con-
tinuando però a seguire le vicende
amministrative e politiche. [ ... ]

...continua in quarta

Castelvetrano: i progetti
di Lentini, candidato
sindaco del centrodestra

Manca l’acqua,
il Comune
chiede l’aiuto
della Forestale

Mazara verso le
elezioni, il nemico
più pericoloso è
l’astensionismo



IL BOTTINO QUANTIFICATO IN OLTRE 10MILA EUROMAZARA

Brutto episodio criminoso, in due fasi, nei
giorni scorsi a Mazara del Vallo dove l’Isti-
tuto comprensivo “Paolo Borsellino-Da-

niele Ajello” ha subito la visita indesiderata di
alcuni malviventi presso la sede distaccata e
anche presso la sede centrale. Furti che sono stati
denunciati dalla dirigenza scolastica ai Carabi-
nieri, i danni si quantificano in una cifra superiore
ai 10mila euro. Nel pomeriggio di venerdì scorso,
dei malviventi si sono introdotti nella sede distac-
cata approfittando dell’ingresso principale aperto
per consentire l’accesso alla palestra. Da qui
hanno raggiunto il laboratorio multimediale al
primo piano portando via due portatili e fuggendo
da una porta di servizio. Nella notte tra domenica
e lunedì i ladri sono tornati a colpire forzando una
porta esterna e raggiungendo nuovamente il labo-
ratorio per un bottino decisamente più grosso, 15
pc tra fissi e portatili e una smart tv. La notte suc-

cessiva, invece, la sede centrale di piazza Santa
Veneranda è stata assaltata da alcuni malviventi
che hanno divelto e scardinato le grate e sfondato
le vetrate delle finestre per introdursi all’interno
dell’istituto. Adesso si spera nelle telecamere di
videosorveglianza comunale che dovranno sup-
portare le indagini delle forze dell’ordine. A con-
dannare l’episodio è stato anche il sindaco,
Salvatore Quinci: “Esprimo la mia più ferma con-
danna per questo atto vile e codardo. Attaccare
una scuola, luogo di formazione e crescita per i
nostri giovani, è un gesto che colpisce il cuore
della nostra comunità. La scuola rappresenta il fu-
turo e la speranza della nostra città, e un atto del
genere è un attacco diretto a tutti noi. Le teleca-
mere di sorveglianza consentiranno alle forze del-
l'ordine di individuare e assicurare alla giustizia i
responsabili di questo atto ignobile”. 
[ luca di noto ]

Rapinatori in azione, raid dentro
il Comprensivo Borsellino- Ajello
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[ ...  ] Lancio dunque un appello affinché si rispettino le regole.
Bisogna sempre avere cura di questi beni che appartengono a
tutti”. Quella dei pontili allo Stagnone è una vera e propria te-
lenovela. Il progetto, dopo anni di rinvii, era stato approvato a
gennaio 2022, poi i lavori avrebbero dovuto essere ultimati
entro la scorsa estate. “Abbiamo dato l’affidamento alla ditta
Anastasi di Marsala perché aveva già lavorato su quei pontili
con fondi nostri. Questo affidamento – precisa Fiorentino – è
stato possibile in quanto la deputata regionale di allora, l’on.

Eleonora Lo Curto, era riuscita a farsi assegnare un contributo
per la manutenzione e la sistemazione dei pontili”. I ritardi
sono dipesi proprio dalla lievitazione dei prezzi, il Libero Con-
sorzio aveva aggiunto 12mila euro a quanto stanziato, spe-
rando che gli interventi avrebbero potuto essere garantiti
almeno per la stagione 2024. “Per motivi di irregolarità fiscale,
considerando che eravamo anche durante il Covid per cui ci
sono stati anche dei ritardi da parte della ditta nel garantire la
regolarità contributiva, noi abbiamo dovuto sospendere l’af-

fidamento. Dopodiché, com’è noto, i prezzi sono aumentati a
dismisura proprio per via del Covid e quindi abbiamo dovuto
aumentare il budget per poter accontentare le esigenze della
ditta che reclamava un aumento dei prezzi che erano lievitati”.
Adesso la telenovela sembra finalmente vicina alla conclu-
sione e la situazione dei dieci pontili appare chiara: “Tre sono
da sistemare in toto, gli altri sette invece sono da manutenere,
anche perché – conclude Fiorentino – sono liberi alla fruizione
anche attualmente”. [ luca di noto ]
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ICarabinieri della Compagnia
di Marsala hanno arrestato,
per la seconda volta in un

mese, un pregiudicato 43enne
per violazione del provvedi-
mento di allontanamento dalla
casa familiare. L’uomo, già tratto
in arresto nel decorso mese in
violazione del provvedimento di
allontanamento d’urgenza e di-
vieto di avvicinamento alla ex,

emesso nei suoi confronti dalla
locale Procura, sarebbe stato sor-
preso nelle immediate vicinanze
dell’abitazione della donna e
nuovamente tratto in arresto dai
Carabinieri, allertati dall’attiva-
zione dell’allarme del “braccia-
letto antistalking” cui era stato
sottoposto. A tal fine, dopo
l’udienza di convalida, è stato
portato in carcere. 

Ancora stalking alla ex,
un arresto a Marsala 

C’è stato uno sbarco nelle scorse ore, a Capo Boeo, vicino
il Baglio Anselmi e la Chiesa di San Giovanni. Un
gruppo nutrito di migranti è arrivato nella costa marsa-

lese a bordo di un gommone per poi, una volta sbarcati, darsi
alla fuga. Sul posto non sembra essere intervenuta immediata-
mente la Capitaneria, allertata successivamente. 

Sbarco di migranti a
Capo Boeo, poi la fuga
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Con una nota inviata all’Ispetto-
rato provinciale delle Foreste,
il sindaco Massimo Grillo e

l’assessore Ivan Gerardi hanno rap-
presentato l’urgenza di un intervento
per fronteggiare l’emergenza idrica a
Marsala. E ciò a seguito del doppio
guasto verificatosi ieri alla condotta
idrica primaria di adduzione dell’ac-
qua potabile. Le poche autobotti comunali faticano ad assicurare i servizi primari
nelle scuole - in molti istituti gli studenti sono stati fatti uscire prima dalla classe -,
nelle attività commerciali e nell’ospedale. Si chiede all’Ispettorato delle Foreste, che
si è reso disponibile - di mettere a disposizione autobotti per assicurare l’approvvi-
gionamento idrico ai suddetti servizi primari.

Manca l’acqua, il Comune
chiede l’aiuto della Forestale

NECESSARIE AUTOBOTTI ANCHE PER ATTIVITÀ, OSPEDALE, SCUOLE MARSALA

ACampobello di Mazara, non si è spento il dolore per
la perdita di Ninfa Indelicato, l’insegnante che è stata
investita da un furgoncino condotto da un uomo.

L’impatto si è verificato di fronte l’Istituto Geometri “V. Ac-
cardi” dove la 64enne si stava recando come ogni giorno per
fare lezione in alcune classi dell’Istituto Comprensivo “Pi-
randello – San Giovanni Bosco” ospitate all’interno del Geo-
metra. Aveva parcheggiato nelle vicinanze e stava
attraversando la strada quando un’auto l’ha presa in pieno.
Le condizioni di Ninfa sono sembrate subito disperate e a
nulla è valsa la corsa all’ospedale di Castelvetrano dell’am-
bulanza: l’insegnante è deceduta per le ferite e i traumi gravi
riportati. Ieri pomeriggio si sono svolti i funerali nella

Chiesa Madre di Campobello, gremita di familiari, amici,
colleghi, studenti, che l’hanno omaggiata dell’ultimo dolo-
roso saluto. La preside del Comprensivo, Giulia Flavio, ha
espresso il cordoglio dell’intera istituzione scolastica: “È un
dolore immenso. Tutta la comunità si unisce nel dolore con
la famiglia di Ninfa, a cui esprimiamo le nostre più sentite
condoglianze. In questo momento di tragedia, è difficile tro-
vare le parole giuste per dire addio alla nostra amata maestra
Ninfa. Ricordiamo tutti la sua umanità, la sua professiona-
lità, le sue competenze, la sua passione per l’educazione, la
sua disponibilità e il suo impegno. Lascia un segno indele-
bile nel mondo della scuola e un ricordo indelebile in tutti
noi”. 

Il dolore per Ninfa, l’insegnante morta investita
IERI IN CHIESA MADRE I FUNERALI DELLA DOCENTE DEL “PIRANDELLO-S. G. BOSCO”CAMPOBELLO

Nelle scorse settimane è stata ultimata la bonifica dell’area a verde
del parcheggio di via Piersanti Mattarella, a Castelvetrano. La po-
tatura delle fronde dei pini ha permesso di liberare le lampade per-

mettendo, nel contempo, di sostituirle con altre di nuova generazione.
Inoltre si è provveduto anche alla ricollocazione dei cavi elettrici già og-
getto di furto. Adesso, avendo aderito al progetto tanto sostenuto dall’Am-
ministrazione comunale, “adotta un’aiuola”, l’area a verde sarà curata da
un’azienda che ne ha ottenuto l’affidamento.

Castelvetrano: ripulite le aiuole
del parcheggio di via Mattarella

MAZARA DEL VALLO
Via Degli Archi, 96

Tel. 0923652261

Cell. 348 4327470

newcar.carrozzeria@libero.it

www.newcarmazara.it
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Si grida al sold out, come se ci fossero biglietti in ven-
dita, al successo nel vedere le piazze gremite per i
propri comizi, a celebrare il proprio programma poli-

tico-amministrativo e la bontà dei propri candidati. Senza
scordare, per ognuno, la convinzione di trionfare al primo
turno. E, in egual modo, a mettere in risalto le falle di can-
didati e programmi avversari e delle liste a supporto. Con
attacchi più o meno diretti. La campagna elettorale a Ma-
zara del Vallo si è ufficialmente accesa. Il voto si avvicina,
i cittadini mazaresi saranno chiamati alle urne per decidere
il futuro della propria città sabato 8 e domenica 9 giugno,
in contemporanea con le Europee e tra le strade, nei bar, in
centro o sul lungomare cresce il fermento e il dibattito po-
litico è sempre più acceso. Tre i candidati al ruolo di primo
cittadino: il sindaco uscente Salvatore Quinci, appoggiato
da cinque liste, l’avvocato Vita Maria Ippolito, anche lei
con cinque liste a supporto e l’onorevole Nicola Cristaldi,
con quattro liste. Ogni candidato sindaco ha dunque i suoi
due antagonisti da fronteggiare, oltre a degli eserciti di can-
didati consiglieri che si annunciano più agguerriti che mai.
Il nemico più pericoloso per la democrazia resta però
quello rappresentato dal numeroso partito degli astensio-
nisti, coloro che si disinteressano, che non sanno o non vo-
gliono scegliere. Il sold-out alle urne, insomma, è pura
utopia, una chimera. E gli astensionisti, col loro non-voto,
potrebbero essere altrettanto determinanti rispetto a chi si
recherà alle urne. Che l’astensione sia il vero pericolo lo
dimostrano i numeri e la storia recente delle tornate eletto-
rali per le amministrative. Nel 2019 si ebbe infatti un’af-
fluenza del 65,02%, ovvero 28.329 votanti su un totale di
43.567 elettori. Cinque anni prima, nel 2014, votò il
72,74% degli aventi diritto, ovvero 31.428 votanti su un
totale di 43.208 elettori. Anche in quel caso si ebbe la con-
temporaneità con le Europee e in entrambi i casi, 2014 e

2019, le donne votanti superarono gli uomini. Andando an-
cora più indietro nella storia delle amministrative a Mazara
del Vallo, nel 2009 l’affluenza alle urne fu del 77,37%, ov-
vero 32.610 votanti su un totale di 42.148 aventi diritto al
voto. Un dato, quest’ultimo, che addirittura superò quello
del 2004, quando a votare fu il 76,58% degli aventi diritto.
Poco spazio probabilmente, nel corso di questi mesi, è stato
dedicato a coloro i quali non hanno intenzione di andare a
votare. Più ci si avvicina al voto e più la propaganda elet-
torale recita un ruolo preponderante. Anche sulle questioni
più delicate riguardanti la città, ritenute tutte quante, e da
tutti, una priorità. Bisognerà poi vedere come queste varie
tematiche, dall’ospedale alla pista ciclabile, dal dragaggio
al turismo fino alla pesca – solo per citare alcuni dei cavalli
di battaglia più frequenti – saranno trattate nei prossimi
mesi, quando la nuova amministrazione si sarà insediata.
E quali saranno, con i fatti, le reali priorità. E probabil-
mente le continue accuse o certe parole di fuoco, che arri-
vino dal palco di un comizio o da un video social,
difficilmente convinceranno un astensionista convinto ad
andare a votare. In tal senso, sicuramente, si sarebbe potuto
fare di più. [ luca di noto ]

Mazara verso le elezioni, il nemico
più pericoloso è l’astensionismo

NELLE ULTIME TRE TORNATE ELETTORALI L’AFFLUENZA È SCESA DI OLTRE IL 12% POLITICA
[ ... ] [ Giulia Ferro (Libertà): “Con Cateno De Luca
per portare le esigenze della Sicilia in Europa” ] - Se
dovesse essere eletta di cosa vorrebbe occuparsi a
Bruxelles? “Di riflesso ai meriti che la nostra Regione
e la consorella Sardegna vantano credo che davvero
avrei un solo imbarazzo: quello di fare una scaletta di
precedenza ai tantissimi temi che porterei avanti. In-
tanto la Sicilia è stata appena nominata “Regione Eu-
ropea della gastronomia per il 2025”. La prima regione
italiana ad avere la prestigiosa nomination dalla IGCAT
( International Institute of gastronomy, culture, arts e
tourism). Una grande opportunità che deve essere fruita
con grande efficacia e partecipazione, affinché tutte le
nostre eccellenze abbiano la dovuta promozione e i set-
tori relativi il giusto ritorno. Significa fare economia,
creare occupazione, aprire nuovi mercati, incrementare
produzione e sviluppare settori di pertinenza e accosta-
mento. Poi favorire la di cura, tirando fuori dal Patto di
stabilità la sanita’. Mi impegnerei, a presentare istanze
affinché i giovani italiani possano vivere, essere edu-
cati, coltivare i propri talenti e crescere nel nostro
Paese. Favorire, con politiche di sostegno, la creazione
di nuove famiglie e far aumentare, di riflesso, le nata-
lità, considerando che l’Italia è fanalino di coda in Eu-
ropa per l’indice delle nascite. Interverrei per far
bloccare il fenomeno che vede comitati di affari e mul-
tinazionali che si impadroniscono e sfruttano per i solo
loro interessi spazi produttivi del nostro territorio, a di-
scapito delle piccole e medie imprese, e degli autonomi.
Mi proporrei per i pensionati contrastando i tagli alle
pensioni imposti dalla Commissione Europea. Prende-
rei iniziative per garantire la Pace, in un’Italia dove
nella Costituzione è sancita nazione “non belligerante”
e nel Mediterraneo dove i nostri pescatori debbono
poter lavorare senza avere la preoccupazione di essere
sequestrati e imprigionati”. Come si sta svolgendo la
sua campagna elettorale? “Con grande senso di re-
sponsabilità e impegno. Quella Europea si distingue da
tutte le altre. E’ molto affascinate e interessante perché
spinge a fare tante conoscenze di nuove realtà, perso-
naggi, cultura, problemi, esigenze che sono legate ad
una circoscrizione che lega la Sicilia alla Sardegna. La
mia campagna elettorale si sta svolgendo anche “stu-
diando profondamente” queste due grandi realtà. Una
campagna elettorale, che alla fine, sicuramente, mi tro-
verà più ricca di conoscenze”. Lei ha ricoperto un
ruolo istituzionale all'interno della gestione dell'ae-
roporto di Birgi. Dell' esperienza nel Cda DI Airgest
cosa porterà in Europa se dovesse essere eletta?
“L’esperienza nel Consiglio di Amministrazione del-
l’Airgest (società che gestisce l’aeroporto Vincenzo
Florio Trapani-Birgi) è stata impegnativa e formativa.
Per questo la ritengo preziosa anche nell’ipotesi della
funzione di parlamentare europea. L’aeroporto per sua
natura ha sempre un’ottica internazionale, e come tutti
sanno è obbligato ad attenersi a regole e leggi interna-
zionali. E' stata e resta forte, un’esperienza molto inte-
ressante. Sono entrata in quel consiglio di
amministrazione nel post pandemia. Quando si era toc-
cato, per le norme restrittive, il fondo. Posso ben dire
che abbiamo fatto “decollare” lo scalo”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA

[ ... ] Lo scorso anno assieme ad un gruppo di amici abbiamo
fondato un movimento civico che è stato denominato “Castelve-
trano rinasce” e abbiamo deciso di scendere in campo per dare
un’aiuto alla nostra città”.La sua collocazione politica ha attirato
anche i partiti del centro destra?“Sosterranno la mia candidatura
oltre alla nostra lista civica, anche la Lega, Fratelli d’Italia, Forza
Italia e l’Mpa che non presenterà una lista autonoma ma collo-
cherà propri candidati in una delle liste alleate. Insomma il centro
destra unito oltre ad alcune espressioni della società civile”Lei
ha già in mente una sua squadra di giunta?“Certamente, tre tec-
nici esperti nei settori e per il resto dipenderà dal risultato delle
liste che io mi auguro il più cospicuo possibile“.Lentini sindaco
da cosa inizierà il 10 giugno?“Dal rapporto con i cittadini e con
una collaborazione con le varie istituzioni del territorio. Mi im-
pegnerò e lo vado ripetendo in campagna elettorale, per recupe-
rare risorse da investire nel territorio revisionando la spesa
comunale. Digitalizzare i processi di utilizzo del personale in fun-

zione delle effettive necessità dei cittadini. Castelvetrano ha bi-
sogno di potenziare il corpo della Polizia Municipale”.Ha in
mente alcuni interventi specifici da mettere in essere se dovesse
essere eletto?“A Marinella bandire un concorso internazionale
“il colore di Marinella” per fare risaltare la bellezza naturale del
luogo. Istituiremo una presenza costante della Polizia municipale
a Triscina oltre che un adeguata struttura di accoglienza turi-
stica”.E per il centro urbano di Castelvetrano?“Recupero dei giar-
dini privati e delle ville pubbliche che sono in gran parte in stato
di degrado. I sono perché Castelvetrano abbia un nuovo piano
dei parcheggi funzionale anche alla riqualificazione della via Ga-
ribaldi e del corso Vittorio Emanuele. Questi sono alcuni degli
aspetti del programma che assieme agli alleati di centro destra
abbiamo elaborato ma ci impegneremo in tanti altri settori a co-
minciare dalle politiche giovanili, alla protezione civile. Sul ca-
nile è indispensabile puntare alla collaborazione con associazioni
e singoli volontari che si occupano di randagismo”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA
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F
ino al 31 maggio, è possibile usufruire grazie al-
l'azienda leader del settore delle rinnovabili, E4dv,
delle detrazioni fiscali per installare un impianto fo-

tovoltaico a partire da 4.000 euro (IVA inclusa) e pagare
in comode rate. Oltre al risparmio sulle tasse, potrete ri-
cevere in omaggio un climatizzatore Riello da 9.000 btu

per rendere la propria casa fresca e confortevole. Ri-
sparmiare sulla bolletta energetica e contribuire all'am-
biente con energia pulita, adesso è possibile con E4dv.
Per informazioni non esitate a scriverci su Facebook
Tel. 391 3524963 • EMail: info@e4dv.com
Visitate il sito  www.e4dv.com

Fotovoltaico: ultimi giorni per risparmiare con E4dv
PUBBLIREDAZIONALE

Marisa Leo con in mano
un calice di vino, tra le
botti. Il suo mondo, il

suo lavoro, la sua passione. E' la
foto che la signora Antonina
Cammarata, mamma della
39enne di Salemi, uccisa lo
scorso anno dall’ex compagno,
ha scelto per celebrare i 40 anni
di Marisa. Intelligente, colta, so-
lare appassionata della vita e
della sua professione, Donna del
Vino Sicilia, tra le promotrici del
progetto on the road "DxD : ca-
lici di vita" delle Donne del Vino
Sicilia per sostenere le associa-
zioni impegnate nella rinascita
delle donne, venerdì 24 maggio
a Marsala, alle 18, al  Complesso
Monumentale San Pietro, l' asso-
ciazione  Marisa Leo Aps, cele-
brerà con un' esperienza
"interattiva" sui temi della con-
sapevolezza,  il  compleanno di
Marisa. “Aspire to Inspire” è il
leit motiv dell’associazione Ma-
risa Leo Aps, nata a Marsala lo
scorso febbraio. Interverranno:
Giusy Agueli, presidente asso-
ciazione Palma Vitae, Roberta
Urso, delegata Sicilia DDV e Sa-
mantha Di Laura, vicepresidente
di Marisa Leo Aps. "Stereotipi,
simboli e linguaggio contro le
donne", il tema dell'intervento di
Graziella Priulla, saggista, già
ordinaria di Sociologia all'uni-

versità di Catania a cui seguirà
Ester Rizzo, giornalista e scrit-
trice. Ci sarà anche una perfor-
mance dell’attrice e autrice
Luana Rondinelli. Alle 20, a Pa-
lazzo Fici, sede del Museo del
Vino, si terrà l’ aperitivo solidale
al costo di 20 euro, metà dell'in-
casso sarà devoluto all'associa-
zione “Marisa Leo” con  i vini
offerti dall'azienda Colomba
Bianca per cui lavorava. Inter-
verrà l'artista Gerry Bianco con
l’opera "300 pennellate contro..". 

I 40 anni mai compiuti di
Marisa Leo, evento a Marsala

Il ricordo di chi c'era in un'ideale staffetta con
le nuove generazioni a cui, adesso, tocca
l'onere di tenere vivo il rigore morale di chi

si è opposto alla mafia, anche negli anni in cui
sembrava invincibile. Questo il senso dell'inizia-
tiva organizzata dalla sottosezione di Marsala
dell'Anm in occasione del 32° anniversario della
Strage di Capaci, in cui Cosa Nostra uccise bru-
talmente il giudice Giovanni Falcone, la moglie
(nonché magistrato Francesca Morvillo) e gli
agenti di scorta Rocco Dicillo, Antonio Monti-
naro e Vito Schifani. Dopo un primo prologo
presso la talea dell'albero Falcone, nello spiaz-
zale antistante il Palazzo di Giustizia, durante il
quale la presidente della sottosezione Anm Maria
Milia ha sottolineato il valore della memoria, i
partecipanti si sono spostati all'interno del Tri-
bunale, presso l'aula "Borsellino", dove ha preso
la parola la presidente Alessandra Camassa, che
ha ricordato come Giovanni Falcone e Paolo
Borsellino non abbiano cambiato soltanto la sto-
ria d'Italia e della Sicilia, ma anche della magi-
stratura, dando un prezioso contributo tecnico
alle indagini sulla criminalità organizzata. A se-
guire, gli interventi del presidente dell'Ordine
degli Avvocati, Giuseppe Spada, del dirigente
amministrativo del Tribunale di Marsala, Fabio

Maiani, dell'assessore Francesco Marchese (in
rappresentanza del Comune di Marsala), del se-
gretario dell'Anm Massimiliano Alagna e del
procuratore Fernando Asaro, che ha presentato
Giovanni Paparcuri come un testimone diretto
della "guerra civile" che si combatté tra Cosa
Nostra e lo Stato tra gli anni '80 e gli anni '90.
Con una testimonianza molto toccante, Paparcuri
- scampato miracolosamente all'attentato in cui
rimase ucciso il giudice Rocco Chinnici - ha ri-
costruito le tappe principali della sua vita profes-
sionale, scandita dalla collaborazione con i
magistrati del pool di Palermo, dallo stesso
Chinnici a Giovanni Falcone e Paolo Borsellino.
Diversi gli aneddoti raccontati, tra il sorriso - per
certi ricordi della quotidianità lavorativa - e la
commozione per il tragico epilogo toccato ai tre
giudici, ma anche a Beppe Montana e Ninni Cas-
sarà, protagonisti di primo piano nella lotta alla
mafia. Dopo aver ascoltato le letture e ammirato
le opere presentate dalle delegazioni degli istituti
superiori di Marsala che hanno partecipato al-
l'iniziativa, Paparcuri ha concluso rivendicando
il privilegio di aver lavorato al fianco di tanti
straordinari servitori dello Stato, invitando gli
studenti a fare la propria parte per non rendere
vano il loro sacrificio. [v.f.] 

Il Tribunale ha ricordato la strage di
Capaci con Paparcuri e gli studenti

MARSALA "UN PRIVILEGIO AVER LAVORATO CON  FALCONE, BORSELLINO E CHINNICI"  
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Al Cinema Golden di Marsala doppia programmazione. Solo
alle ore 17:30 il film d’animazione “Amici Immaginari”. Men-
tre alle ore 19 e alle 21, verrà proiettato “Confidenza” il nuovo

film di Daniele Lucchetti con Elio Germano, Pilar Fogliati, Vittoria
Puccini, Isabella Ferrari e Federica Rosellini. Musiche di Thom Yorke.
Pietro è un professore di liceo che ha una relazione, una volta diplo-
mata, con Teresa una sua ex studentessa. Un giorno lei gli propone di
confessarsi vicendevolmente un segreto mai detto a nessuno.

Al Cinema Golden ‘Amici
Immagini’ e ‘Confidenza’

Al 7° Concorso In-
ternazionale di
esecuzione musi-

cale “Salvatore Capizzi -
Antonino Maiorana”, or-
ganizzato dall’Associa-
zione musicale Giacomo
Candela, che ogni anno si
svolge a Buseto Palizzolo
- quest’anno dal 6 al 12
maggio -, un importante
riconoscimento arriva
dall’Istituto Comprensivo
“Sirtori” di Marsala, di-

retto da Giancarlo Len-
tini. L’Orchestra formata
dagli studenti del ‘Sirtori’
si è classificata al se-
condo posto nella catego-
ria “Orchestre SMIM” in
un’esibizione che verrà
celebrata anche nel con-
certo di fine anno il 3 giu-
gno prossimo alle
Cantine Birgi dalle ore
17. “La musica che uni-
sce”, la musica come lin-
guaggio universale ma

anche come ponte tra
scuola e territorio, è il ti-
tolo del concerto che
vede gli alunni dell’in-
fanzia, della primaria e
secondaria esibirsi ac-
compagnati dai docenti di
strumento (percussioni,
chitarra, pianoforte, vio-
lino), Mauro Marino, Ga-
spare Gucciardi,
Francesco Di Maio, Do-
menico Sabella e Leandro
Grammatico. 

L’Orchestra del Sirtori vince il 2°
premio di esecuzione musicale

Diversi eventi a Castelvetrano e Marsala in que-
sti giorni. Nuovo e ultimo appuntamento, per
la stagione 2023/2024 del PalmosaFest di Ca-

stelvetrano, il Festival di Arte e Letteratura di cui è
direttore culturale Bia Cusumano e direttore artistico
Elvira Biondo. Sabato 25 maggio, con inizio alle ore
18, all’ex Convento dei Minimi, si terrà la presenta-
zione del romanzo “Si chiamava Eliot Mann”, di
Giacomo Loria. L’evento, la cui organizzazione è a

cura dell’Associazione PalmosaKore, vedrà l’autore
dialogare con la giornalista Jana Cardinale. Le let-
ture saranno a cura di Sonia Giambalvo e Giulio
Montalbano, le esibizioni musicali di Enza Ienna, so-
prano, e Maurizio Indelicato. Suonano Franco Gia-
comarro e Pino Adorno. In programma l’esposizione
di opere del Maestro Giovanni Messina.A Marsala
oggi, alle ore 18, si terrà “Salviamo la nostra Ri-
serva, salviamo il nostro futuro” all’Imbarcadero sto-

rico per Mozia. Al Canile comunale domani dalle
9.30 alle 12.30, evento gratuito “Adoption Day” per
le adozioni dei cani con gli studenti dell’Itet “Gari-
baldi” e le associazioni animaliste. Sempre domani
al Teatro Sollima”, ore 21, il concerto di The Wome-
n’s Choir Gospel and Pop Choral in “Let the skyfall”,
coro diretto da Eugenia Sciacca; evento organizzato
dalla Compagnia Sipario. Biglietti 12 euro, 8 euro
bambini. 

Tutti gli appuntamenti a Castelvetrano e a Marsala
EVENTI PALMOSAFEST AL CONVENTO DEI MINIMI, GOSPEL AL SOLLIMA, ADOZIONI AL CANILE 

E’ tutto pronto per la “𝗚𝗜𝗢𝗥𝗡𝗔𝗧𝗔 𝗔𝗟
𝗣𝗔𝗥𝗖𝗢”, un grande evento nell’am-
bito del quale verrà celebrata anche

la 𝑮𝒊𝒐𝒓𝒏𝒂𝒕𝒂 𝑵𝒂𝒛𝒊𝒐𝒏𝒂𝒍𝒆 𝒅𝒆𝒍𝒍𝒐 𝑺𝒑𝒐𝒓𝒕,
istituita dalla Presidenza del Consiglio dei
Ministri, alla presenza della Delegazione
provinciale del C.O.N.I. guidata dalla pro-
fessoressa Elena Avellone, e che si avvale
del patrocinio del Comitato italiano para-
limpico – Regione Sicilia, presieduto da
Salvatore Mussoni. L’iniziativa è organiz-
zata dall’Associazione Batticuore Batti
Onlus ETS, presieduta dal dottor Gaspare
Rubino, su idea di Filippo Peralta della
Peralta Production Srls, e direttamente
promossa dall’Assessorato regionale dei
Beni Culturali e dell’Identità Siciliana,
con il sostegno  dell’Assemblea Regionale
Siciliana, del Comune di Marsala, del-
l’Asp di Trapani, della Delegazione CONI
di Trapani e di tante associazioni del terzo
settore, sportive e musicali. Numerose le
attività in programma, tra prevenzione e
salute, musica, sport, libri e arte, che si
prefiggono di coinvolgere in questo modo
tutta la popolazione marsalese, e non solo;
le famiglie con bambini, i giovani, i lettori
e chiunque volesse trascorrere una dome-
nica all’insegna del relax, della condivi-
sione tra i valori dello sport e della buona
musica. “Siamo felici di proporre alla cit-
tadinanza, e a quanti vorranno interve-
nire, speriamo anche da più parti della
provincia – dice il dottor Gaspare Rubino
– un’iniziativa che coinvolge tante disci-
pline e tanti momenti dedicati al benes-
sere, alla prevenzione, e alla riscoperta
di luoghi di grande interesse culturale. Il
Parco sarà la casa di tutti noi per un 2
giugno all’insegna dello stare insieme.

Ringraziamo l’Assessorato regionale per
aver valutato favorevolmente la nostra
idea e accolto il nostro progetto”.“An-
cora una volta il nostro Parco apre le
porte alla città e in questa giornata im-
portante dal punto di vista istituzionale,
che coincide con la Festa della Repub-
blica, si propone come luogo di ritrovo
per offrire momenti di conoscenza legati
alla cultura in generale, e di svago legati
allo sport – dice la Direttrice del Parco,
Anna Occhipinti -. Aspettiamo chiunque
vorrà vivere questo 2 giugno valoriz-
zando la città e le sue eccellenze”. La
manifestazione sarà presentata da Ninny
Bornice, che condurrà le diverse attività
che si svolgeranno dal palcoscenico in-
stallato sulla Plateia Aleia. L’intero
evento sarà illustrato nei dettagli giovedì
30 maggio, alle ore 11, al Parco Archeo-
logico di Lilibeo-Marsala, nel corso di
una conferenza stampa.

Giornata al Parco di Lilibeo,
tutti per lo Sport il 2 giugno

UN GRANDE EVENTO CON BATTICUORE, CONI E PERALTA PRODUCTIONMARSALA
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L'atleta marsalese France-
sco Caldarella della Trina-
criabjj nuovamente in

medaglia. Anche questa volta
Francesco porta a casa due meri-

tate medaglie d'argento dal Tor-
neo internazionale Ajp di Zaga-
bria, continuando così la sua
striscia positiva di risultati. Fran-
cesco insieme all'altra atleta della

Trinacria Silena Masotta e al
maestro Davide Cialona, parteci-
peranno il fine settimana pros-
simo al Campionato italiano di
Firenze.

Torneo Ajp Zagabria: argento per
il marsalese Francesco Caldarella

Si è svolta martedì 21 maggio, presso il
salone di Rappresentanza della Prefet-
tura di Trapani la cerimonia di premia-

zione indetta dal Panathlon International club
di Trapani sulla tematica “Tra Fire Play,
Sport, Inclusione e… Musica” in occasione
della settimana internazionale dello sport.
Premiati anche gli atleti dell’ASD Paralim-
pica Mimì Rodolico, ovvero Anna Abate,
Francesco Asaro e Jessica Ingrao, per i suc-
cessi ottenuti a livello internazionale, tra cui
le medaglie di bronzo vinte ai Trisome Games
in Turchia nel mese di marzo. “C’è tanta gra-
tificazione – ci ha spiegato il presidente Gaspare Majelli – questo dimostra che
c’è anche un’affezione non solo di chi gestisce lo sport a livello provinciale, per-
ché Panathlon è stato l’artefice di tutto questo, una struttura molto attenta a dare
riconoscimenti a chi svolge attività meritoria. Ricevere un premio dalle mani del
Prefetto sicuramente è qualcosa che dà ancora più orgoglio e più importanza al
gesto stesso”. Un impegno a 360 gradi, come ci ha sottolineato il presidente
dell’associazione, anche se molte famiglie non consentono ai propri figli con di-
sabilità di dedicarsi allo sport. “C’è ancora molta vergogna – prosegue Majelli –
Faccio progetti nelle scuole da moltissimo tempo, mi rendo conto che dentro le
scuole le famiglie fanno partecipare i propri figli ai progetti. Quando vogliamo

portarli fuori, o anche in associazione, le fa-
miglie non li fanno più venire. C’è una
grande vergogna nell’esporre i propri figli”.
I riconoscimenti in questi anni non sono man-
cati: “Abbiamo avuto riconoscimenti dall’al-
lora presidente dell’Ars, Micciché, dal
sindaco di Palermo, Lagalla, dal prefetto di
Trapani. Manca quello a livello comunale…
In campagna elettorale tutti sono vicini a tutti
e danno importanza a tutto, a parole. Alla fine
però non si fa nulla. Ed è assurdo, forse devo
pensare che io non faccio parte di qualche
cerchio magico. A essere agevolato è soltanto

chi si trova all’interno di un percorso, di una struttura politica”. Le questioni nei
rapporti con l’amministrazione comunale però non si limitano ai mancati rico-
noscimenti: “Malgrado i bellissimi risultati, abbiamo avuto difficoltà enormi per
avere la palestra in cui allenarci. Le altre associazioni sono sempre state accon-
tentate su orari e giornate. Pur avendo un regolamento comunale che dà priorità
all’attività per disabili. Una cosa che io ho accettato e digerito mio malgrado.
L’anno prossimo però sono disponibile, chiunque sia l’assessore, a fare denuncia
alla Procura della Repubblica. Non è possibile – conclude Majelli – che noi dob-
biamo accontentarci di quello che rimane e gli altri invece hanno ciò che chie-
dono”. [ l. d. n. ]

L’Asd Paralimpica Mimì Rodolico premiata dal Prefetto
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